

# MERKUR ARENA:

## „1. Rasengipfel“ gibt Anstoß zum Gesamtrasentausch 2021

So leer die Tribünen der Merkur Arena derzeit noch sind, so sehr wird dafür das Spielfeld und der Rasen weiterhin genutzt. Durch eine inzwischen wieder Doppel-Spielauslastung der Vereine SK Sturm und GAK sowie international durchgeführte Spiele (Europa League WAC und Länderspiele), vor allem aber eine Covid-19-bedingte de facto Ganzjahressaison 2020/21 und die ungünstige Witterung wurde das Spielfeld enorm beansprucht. So hat der Rasen über weite Flächen unerwartete Beeinträchtigungen erlitten.

Aus diesem Grund luden zu Beginn der Frühjahrssaison die Stadt Graz, initiiert durch MCG-Vorständin Barbara Muhr, in dieser Form zum 1. Rasengipfel in die Merkur Arena. Neben Vertretern der hauptnutzenden Vereine SK Sturm und GAK, wurden auch Greenkeeper der Murhof-Gruppe, ein erfahrener Rasenmeister des Bundesligisten Hartberg sowie die Expertise aus der Red-Bull-Arena in Salzburg zugezogen und eingeholt, um gemeinsam die notwendigen Sanierungsmaßnahmen des Rasens zu besprechen.

### Einigung zum Gesamtrasentausch

Aufgrund der daraus resultierenden Ergebnisse kristallisierte sich die Empfehlung zum Gesamtaustausch des Rasens heraus. Hierfür wurde unter Einbezug aller Verantwortlichen der Monat Mai als idealer Monat zum Kompletttausch akkordiert.

Die Stadt Graz ist diesem Vorschlag gefolgt und gab zusätzliche finanzielle Mittel für den Startschuss frei – ein klares Signal für die Förderung des Spitzensports in Graz.

*„Der Spitzensport in Graz braucht beste Sportstätten“, so Bürgermeister Nagl. Mit dem neuen Rasen in der Merkur Arena setzt die Stadt Graz ein starkes Zeichen: „Wer ganz oben mitspielt, hat auch ein Stadion verdient, das internationalen Ansprüchen entspricht! Der aktuelle Rasenzustand ist weder für Sturm, noch für den GAK oder für Spiele im Europacup und auf Länderspielebene auf Dauer zumutbar!“*

### Weitere Maßnahmen zur Qualitätssicherung

Um die Rasen- sowie Spielfeldqualität auch nach dem Rasentausch auf möglichst hohem Niveau zu halten und die Rasenpflege weiter zu professionalisieren, werden auch ein neuer, hochmoderner Rasentraktor sowie drei Rasenlichtlampen, die in der kalten Jahreszeit Sonnen- und Tageslicht simulieren, angekauft. Ein gelernter und speziell ausgebildeter Greenkeeper wird künftig zudem für die Rasenqualität in der Merkur Arena zuständig sein.

## **Erster Teil-Austausch im März**

Um schon im Vorfeld erste Schritte einzuleiten und stark beanspruchte Stellen schnellstmöglich auszubessern, werden bereits im März 1.500m<sup>2</sup> des Rasens ausgetauscht.

MCG-Vorständin Barbara Muhr zeigt sich begeistert von dieser Einigung: *„Vor allem für das bald offiziell startende Sportjahr 2021 ist dies ein wichtiger Impuls und eine großartige Weiterentwicklung sowie Unterstützung für den Spitzensport in Graz. Die kontinuierliche und häufige Nutzung unserer prioritären Vereinspartner SK Sturm sowie GAK zeugen davon, dass die Merkur Arena eine wichtige und gut nutzbare „Heimat“ für den Fußball in Graz ist. So sollten wir uns zur Aufgabe machen, diese Arena auch bestmöglich und kundenorientiert zur Verfügung zu stellen.“*

### **Pressekontakt**

**MAG. CHRISTOF STRIMITZER**

**LEITUNG MARKETING UND KOMMUNIKATION**

T. +43 316 8088 219

E. CHRISTOF.STRIMITZER@MCG.AT